



# LE VILLAGE DES LUDOTHÈQUES

de la Communauté Française



## Les Ludothèques bougent et veulent le faire savoir !

Au cœur des « Rencontres Jeu T'aime » les 19 et 20 novembre au Botanique à Bruxelles, les ludothèques se regroupent pour animer un Village ludique à l'attention des familles.

Les ludothécaires se font fort de relayer le message de l'événement **en invitant les enfants ET les parents à partager ENSEMBLE des jeux**, regroupés dans différents « stands » : jeux géants, jeux du monde et jeux d'antan, jeux de communication et jeux coopératifs, jeux adaptés, jeux de récupération et sur le développement durable, jeux petite enfance,... etc.

**Mieux se faire (re)connaître** du grand public et des médias est un enjeu primordial pour les ludothèques de la Communauté Française. Leur travail de terrain quotidien et **leur rôle incontournable d'acteurs socioculturels** en attestent : le jeu s'impose de plus en plus comme **un formidable outil** de socialisation, d'échanges, d'éducation, de soutien à la parentalité et d'émancipation individuelle et collective. Le village des ludothèques a pour objectif de montrer **la richesse et la diversité** des ludothèques en Communauté Française.

Une trentaine d'animateurs seront en permanence prêts à accueillir le public et expliquer les jeux, avec la possibilité d'animer des dizaines de visiteurs simultanément.

Le village est coordonné par **Ludo asbl**, association de promotion culturelle du jeu et dont une des missions essentielles est de fédérer et de dynamiser le secteur des ludothèques.

L'événement sera aussi **l'occasion d'annoncer en avant première le Label Ludo 2011** désignant le **meilleur jeu de société familial de l'année** à l'issue de 3 mois de vote du public en Communauté Française.

Infos et contacts : [info@ludothèques.be](mailto:info@ludothèques.be) ou 0477 596 326